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HE VENIDO SIEMPRE A LIBERARLES, NUNCA ME HA ENTENDIDO MI AMADA Y BENDITA
HUMANIDAD Y SIEMPRE EN TODOS ESTOS TIEMPOS, EN TODOS ESTOS CIENTO Y MILES DE AÑOS,
HAN ESTADO GOBERNADOS VOSOTROS POR EL LADO NEGATIVO, EL LADO DE LA AMBICIÓN, DE
LA LUJURIA DE LA ENVIDIA, DE LOS CELOS, DE LA POBREZA, HAN ESTADO GOBERNADOS POR ESE

MUNDO.

[20220403] Amados hermanos, son bienvenidos a mi mundo, sí, benditos míos, para que cada uno
de vosotros pueda entenderse, pueda reconocerse como un SER, como lo ha sido siempre, como lo
eres y como lo seguirás siendo. Es el momento, dejen que sea este momento llegado, el momento
llegado hacia vosotros. Hermanos míos, porque a vosotros he venido siempre, estoy siempre y
estaré siempre.

Porque vosotros SERES, eres quien necesitas comprenderte como la luz, porque tanto tiempo te
perdiste, cambiaste y empezaste a reconocerte como la oscuridad y has estado mucho tiempo en la
oscuridad, que hasta hoy no puedes concebirte, hasta hoy has perdido vuestra plenitud y hoy
todavía estás en el lado contrario que es el desconocimiento, que estás fuera de la razón, fuera de la
justicia, has estado en el lado contrario a esa verdad universal, a esta verdad divina, te has bajado de
tu mundo, de ese mundo eterno. Te perdiste en el camino, en el transitar de este mundo tierra, pero
hoy y siempre he venido a eso a hacerles razonar para que sea menos, sea nada vuestro sufrimiento,
vuestros penares, vuestro deambular ciegamente en este mundo tierra. A eso os he venido en todos
mis tiempos a la tierra, es decir, a tomar un cuerpo y estar como vosotros, a vivir como vosotros en
esta tierra con el fin de poderles transmitir desde más cerca que vosotros eres el Creador, siempre lo
has sido, el creador de vuestros propios hechos en toda la vida.

Y a eso os he venido siempre a liberarles, nunca me ha entendido mi amada y bendita humanidad y
siempre en todos estos tiempos, en todos estos ciento y miles de años, han estado gobernados
vosotros por el lado negativo, el lado de la ambición, de la lujuria de la envidia, de los celos, de la
pobreza, han estado gobernados por ese mundo. Y en cada tiempo, en cada venida a tomar cuerpo
como vosotros, les he dejado arropados ahí en vuestro interno, pero vosotros te has quitado esa
ropa, la has ensuciado y hasta hoy la tienes sucia. Hermanos, porque en cada tiempo he venido a
vosotros, porque Yo les digo que vosotros no son nuevos, no son nuevos, mis bien amados, cada
uno de vosotros es eterno, solamente que se han perdido en el transitar de este mundo tierra.
Vosotros entraste en confusión y empezaste a hacer, a convertir lo pleno en lo no pleno, porque en
este mundo de experimentación vosotros, porque es una ley, pero vosotros te perdiste y entonces
hasta el momento que el hombre, la criatura humana se ha empobrecido, ha caminado con su
propia ignorancia, hasta el momento que se han embriagado de ignorancia.

Mis bien amados, y vengo a vosotros a llamarles la atención, porque Yo os digo, que están llegando
a la otra orilla y entonces muchas cosas han oído, han visto, han palabreado de lo que hay y está
sucediendo; y muchas cosas vienen a tu tierra, se están haciendo manifiestas y se harán manifiestas. Y
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solamente el que esté conmigo podrá ver los cataclismos y a éste no os pasará. Pero estar conmigo,
no es estar como vosotros has pensado algunas veces que con llegar a esta Escuela o el hombre con
llegar a una Sinagoga, a una Iglesia, ya está conmigo, no. Deseo que vosotros lo entiendan muy
bien, para que vosotros no os engañéis también y no seáis parte de ese montón de hermanos, no,
hermanos.

Pues en verdad, Yo os digo, que vosotros tienes que convencerte que eres un SER, eres un SER, un
SER Creador de vuestras formas y que eres un SER CREADOR, solo sean conscientes que vosotros lo
han hecho todo para vosotros y que entonces lo que hoy vosotros deseas vida nueva, un mundo
nuevo, un reino, un paraíso. Pues deseo vosotros en tu caminar lo estás elaborando, lo estás
haciendo y que de acuerdo a tus creencias así estarán todos. Hermanos, hoy es tiempo que cada uno
de vosotros pueda entrar en esa reacción divina y puedas reaccionar, puedas emprender ese camino
de poderío, para que vosotros puedas cambiar vuestro lado oscuro de tu vida.

Hermanos, hoy es el día importante para ti, así deberías créelo vosotros, así deberías asimilarlo en
vuestra alma, en vuestra consciencia, amados míos. En verdad, vosotros debes estar, estar aquí, no
vengo a quitarles nada, no, solo vengo a decirte que es tiempo, que como el árbol da sus frutos y
vosotros sabes, sabes vosotros su proceso, hasta que llegan a ser maduros sus frutos y caen. Lo
mismo debes de ser vosotros en este mundo, debes creer que ya estás aquí, debes creerlo para
comenzar a darle forma a tu camino.

Amados míos, he aquí, te digo, Yo Soy el contento, Yo Soy la felicidad, Yo Soy el que Yo Soy y te
inundo, inundo a vosotros, inundo cada una de vuestras almas, cada una de vuestras mentes, cada
uno de vuestros cuerpos, inundo este lugar donde vosotros se encuentran. Aprovecha este momento
este momento tómalo como un momento de liberación y libérense, libérense de todo lo que
vosotros no os gusta ya, no quieres hacer ya, es el momento que vosotros se liberen, tómalo así, mis
bien amados, déjalo que sea así, ahí en tu alma, ahí en tu mente. Sean vosotros, tomen conciencia y
actúen, reconózcanse como hermanos que son, reconózcanse como SERES que han estado aquí en la
tierra haciendo su vida, haciendo un mundo de vida, reconózcanse que vosotros eres el Hacedor,
eres el Creador de vuestro propio mundo, de vuestras propias cosas.

Pues en verdad les digo, solo siéntanse, sientan cómo han sido, cómo son y como serás, pero en
verdad les digo, el cómo serás es hoy su día, hoy puedes sentir cómo serás, porque esto es de
acuerdo como hoy estés viviendo, como hoy. Porque nada viene, nada viene, no hay nada que
venga, es que vosotros no te has sentido y no has sentido que tú eres la verdad infinita y pues de ti
sale todo, la vida fluye, no viene, fluye. Vosotros, tus cosas, vosotros has jugado y has hecho y lo
que has hecho vuelve a ti, porque no tiene dónde ir, no tiene a quien clamarle, sino es a su propio
Creador. Así es que, si vosotros contemplas hoy tu vida, verás las cosas que están contigo y verás
cómo son, cómo se manifiestan, vosotros no lo quisieras, no quisieras ser enfermos, no quisieras ser
pobres, no quisieras estar en desgracias, vosotros no quisieras lo contrario y sin embargo siempre es
contigo. Esto es porque son de vosotros y como os te dije, nada va a llorar afuera, sino tus cosas
siempre te buscan y te encuentran.

Pues vosotros no os acordáis que Yo os te dije, que nadie podrá entrar al reino de los cielos,
teniendo como un acento de una letra que no haya desquitado, pagado podrá entrar al reino de los
cielos. Pues, en verdad, porque todo es tuyo y para que te sientas perfecto y seas y veas que eres
perfecto, todo tiene que ser modificado en esta hora. Pero nadie te modificará tu vida, como os lo
han pensado tus hermanos y tú alguna vez, nadie, porque esto es tuyo y eres tú quien tienes el
poder de poder cambiar la situación que estas pasando, que está pasando en este mundo. Hermanos
míos, hasta que vosotros no os te des cuenta que tú eres el Creador y lo admitas, lo aceptes y te
dispongas a los cambios, no podrás ver un cambio, un cambio total en vuestra existencia aquí en la
tierra. Es que vosotros tienes que hacer tus cosas, desde hoy conociendo esta verdad que eres, debes
emprender ya la manifestación tuya, recogiendo todas las cosa y cambiándolas, cambiándolas, mis
bien amados, que es transformando todo lo que habéis hecho vosotros. Porque vosotros, te digo,
eres el hacedor de vosotros mismos, de vuestra vida, tú eres la vida haciendo una vida, sí, mis bien
amados.
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Es tiempo, es hora que puedas darte cuenta de ti mismo, es el momento apropiado, quiérelo,
quiérelo, mis bien amados. Vosotros, hermanos que me escuchas y que estás aquí y que eres como
un desierto, Yo os les digo, empléense, hagan, transformen, tienen el poder, porque son los SERES,
son los SERES ÚNICOS en vuestra existencia aquí en la tierra, nada más que vosotros no se han
entendido, se han extraviado tanto que no se dan cuenta que vosotros sois los SERES en la tierra
haciendo. Mis bien amados, entren en comprensión, renazcan de nuevo, renazcan y entonces la vida
para ti será diferente y aun estando en este cuerpo que hoy tienes puedes vivir, porque no hay nada
quien les ate, cuando vosotros te aceptas como el SER creador de vuestro cuerpo y de vuestras cosas.

Pues es tiempo que comprendas, que dejes de seguir, dejes de buscar a mi Padre como te han
enseñado, ya no busques así, es que debes concebirlo en tu alma, solo debes concebirlo, debes hacer
esa transición tan fuerte, esos lazos divinos y cuando lo hagas verás que no existe allí en los cielos y
que si existe en todas partes esto es total, pero en ti está especialmente, como en cada una de las
cosas es especial. Hermanos, he aquí, atrévanse vosotros, atrévanse a levantar vuestros ánimos, a
edificar un mundo nuevo, cuando Yo les hablo de un mundo nuevo a edificar, no les estoy diciendo
sálganse de esta tierra y allá hagan un mundo nuevo, no, mis bien amados. Es aquí mismo donde se
encuentra todo, todo y no están las cosas afuera, sino todo se encuentra en tu alma, todo se
encuentra en tu alma, en el alma del Creador que son y eres cada uno de vosotros.

Porque no vengo a hablarte de Dios como vuestros hermanos, como lo han entendido ellos, Yo
vengo a decirte de ti mismo, porque es como en todas mis venidas que he dejado un camino, un
camino que no es ir hacia ningún lado, sino es un regresar a ti mismo. Si te conoces, conoces; si te
comprendes, comprendes; si te amas, amas; si eres bondad, derramarás la bondad, mis bien amados.
Porque todo está en ti, ERES EL CREADOR y vosotros has hecho vuestro propio destino aquí y
vosotros verás lo que no quieres ver, pero siempre lo verás, porque esto es tuyo, así os les digo a
vosotros. Pues está es la hora que vosotros debes hacer las cosas con exactitud, debes hacerlas, es
cambiar, transformar y transforma todo lo tuyo y vos serás el ejemplo de tus hermanos, porque la
salvación, la salvación es tuya, la salvación ya está dada, pero nadie ha entrado a ella, nadie.

Mis bien amados, reflexionen, reflexionen ante tu verdad, porque tú eres la verdad, la verdad
hablando, la verdad llorando o la verdad sonriendo o la verdad sufriendo, tú eres la verdad; ya no
busques una verdad, afuera nunca está, solo eres tú la verdad. Pues entonces vosotros hoy mismo
tienes que levantarte, levantarte de donde has estado siempre, solamente cambien, cambien, los
pecados son errores, los errores son pecados, pues no tienes que hacer más que cambiar, cambia y
tus pecados te son perdonados. Entiende esta verdad que es tuya, hermanos míos, no hagas como
los hombres, como tus hermanos, que quieren ser perdonados estando en el pecado.

Hermanos míos, he aquí, les digo, sean sinceros contigo mismo, sincérense contigo mismo, porque
todo es para ti. He aquí, les digo, créete, CRÉETE QUE ERES EL SER CREADOR, lo has sido. Porque a
vosotros os he dicho, no son nuevos, vosotros no son de hoy, porque no crees que no eres de hoy
el hombre no ha encontrado las causas de los sufrimientos que posee vuestro cuerpo, cuando el
hombre pueda entender esto y crea, entonces ha llegado a un descubrimiento mayor de todas las
cosas. Y si vosotros lo crees hoy de ti, has llegado a entenderte y a entender lo que no se puede
entender.

Hermanos míos, en verdad aprovecha este momento, libérense, libérense de toda atadura, es el
momento, en verdad son SERES auténticos, SERES que has estado dormido, has estado en tinieblas,
has caído en ese estado. Pero hoy deben de levantarse y ser creaturas, SERES emprendiendo,
haciendo un mundo nuevo, aun es que no vas a salirte de este mundo para hacer otro mundo, aun
aquí mismo es tu oportunidad, siempre has estado aquí. Esta tierra es el campo de experimentación
que vosotros has tenido, aquí has estado siempre, aquí han estado siempre, mis bien amados. He
aquí, pero Yo os digo, es tiempo que salgas vosotros de ser la oveja, la oveja ante este mundo, es
tiempo que te des cuenta que vosotros, hermanos, has hecho la vida, pero es que vosotros desde
hace milenios de años, en vuestra carrea de experimentación, vosotros comenzaste a hacer, pero
deseaste ir guardando los dividendos y es como hiciste un gobierno, es como vosotros hiciste un
gobierno y empezó a gobernarte. Y así fuiste haciendo hasta el momento, a quien vosotros le diste
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el mando a guardar tus dividendos y a este le creció su ego, su prepotencia y hasta hoy les ha, de
momento, reinado vuestras vidas aquí en la tierra, y esto hablo por todos los que así les gobiernan
en la tierra. Hermanos, de esto les digo, de los Presidentes y también les digo de el Papa y les digo
de los grandes Funcionarios de la tierra que a vosotros les han robado, les han tenido presos en
vuestras vidas, porque comenzaron a ser las ovejas, los campesinos y así les abarataron sus
conciencias y así están viviendo hoy.

Y Yo en cada tiempo a eso he venido a libertarles, a enseñarles que vosotros son los SERES ÚNICOS,
los CREADORES y que deben de ejercerse como sí y como tal. Mis bien amados, esto que os hablo
lo he hablado en todas mis venidas porque a eso he venido a buscarles, a hacerles conscientes de la
verdad que eres vosotros. Hermanos amados, hoy cada uno de vosotros es libre, porque nadie,
nadie puede robarles a vosotros vuestro juzgamiento como SER, no existe, hermanos amantísimos.

Compréndanse, les digo, ámense, crean que son auténticos, créanlo, hermanos, pero que vosotros te
has de conocer por tus obras, como Yo le dije a mi amado Pedro, cuando él me preguntó: “Señor,
¿cómo he de conocer a un espíritu si este me dice verdad o mentira? Y Yo le respondí: “Pedro,
¿cómo conoces a un árbol? De inmediato me dijo: “Por sus frutos, Señor, sé cuando es amargo, es
agrio o es dulce”. Pues igualmente al hombre lo conocerás por sus hechos. Y en verdad, hermanos
amados, por esto Yo les conozco a cada uno de vosotros quienes son. Porque esta es una regla y es
por eso que se de vosotros quienes son, se de vosotros quienes son. Pero vosotros tienes que
conocerte como eres, sí, hermanos, sientan vosotros cómo son, no quieras conocer a vuestro
hermano, porque perderás tu tiempo, conócete a ti mismo y harás muchas cosas para ti, todo, mis
bien amados.

Pues he aquí, solamente cree que eres el SER y que estás usando la obediencia, la humildad, porque
quieres conocerte a ti mismo y quieres conocer tus obras. He aquí, porque vosotros te alegras por lo
que otro es y les das aplausos y los aplaudes y los veneras, los idolatras; pero vosotros nunca se ven
a sí mismos cómo han sido, cómo están siendo en estos tiempos. Hermanos y en verdad eres
vosotros mismos los que vas a verte, los que tienes que sentirte, es a vosotros mismos quien tienes
que juzgarte a ti mismo, porque no es a nadie, ni nadie puede juzgar tu vida, pero tú mismo si
puedes, pues eso indica el cambio, cuando te juzgas a ti indica cambio en vuestra vida, cuando vos
no quieres verte, no quieres ver lo que haces, eso significa estar donde estás.

Espero que vosotros se estén escuchando a sí mismos. ¿Sabes? Si te escuchas, me escuchas; si vosotros
te comprendes, me comprendes; si vosotros te amas, me amas; si vosotros eres bondad, eres
bondad; si no lo heces, entonces eres la ora parte, la parte oscura de tu vida, aunque eres un SER,
pero en el lado oscuro, porque solamente estás haciendo, convirtiendo lo bueno en malo. Y desde
ese punto, ¿cómo les podría Yo llamar?, ¿cómo le llamé a mi amado Pedro cuando él me decía
sobre mi apresamiento, que Yo podía matarlos, que con solo Yo dar órdenes Yo podía y Yo le dije:
Apártate de mí Satanás? Mis bien amados, a vosotros cómo podría Yo decirles cuando estás así. ¿No
sería lo mismo?, ¿no sería igual?, ¿no hay una razón para que Yo les hablare así, mis bien amados?
Porque vos se han puesto el nombre, vosotros se han puesto el nombre, vosotros Dios de ti mismo
te has puesto el nombre, nadie os les ha bautizado, les ha puesto un nombre así, solo vos mismo te
lo estás poniendo.

Hermanos, entiéndete, entiéndete que, en verdad, tú eres el poder, tú eres la fuerza, tú eres el autor,
tú eres el arquitecto de tu propia casa. Y si esto lo logras disolver en tu SER, llegas a entenderte,
podrás entender que nadie les ha puesto nada, solamente es el hombre, son vosotros los que así se
están castigando. He aquí, pues, benditos sean vosotros, dichoso el que toma mi Palabra y la realiza,
porque éste estará conmigo en el final del tiempo y desde ahora mismo y gozará y vivirá para
siempre, estará para siempre y será el que haga las cosas desconocidas para vosotros, pero son de
vosotros.

Amados hermanos, dejen que este momento sea el momento, dejen que esta hora sea la hora para
ti, resuciten, hermanos míos, resuciten, ya no estés dentro de los muertos, es necesario que resucites,
es necesario que vosotros puedas hacer de estas nuevas en tu vida aquí en la tierra y puedas
enseñarle a tus hermanos una vida nueva sin moverse a otro mundo. Hermanos, en vedad Yo les
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digo, este mundo es tuyo y vosotros lo has ensuciado desde hace miles de años, miles de años lo has
ensuciado, has actuado invertidamente, ahora deben corregir y con eso van a limpiar y se está
limpiando este mundo que es tuyo, aquí donde estás vosotros. ¿Porque todavía crees que vendrán
los Ángeles y limpiarán este mundo como lo creen tus hermanos? No, sois vosotros mismos los que
vas y tienes que hacer todo esto para que vuelva este mundo a ser una tierra júbil, hermosa, dichosa
como ha sido, pacifica como ha sido. Porque el mar se levanta y se enfurece, porque vosotros has
puesto la energía negativa allí y la hace revolución; porque la tierra hace sus cambios y ves que
surgen los terremotos, los sismos como vos los llamas, pero estas energías son tuyas, la tierra solo es
tu hija, la tierra solo obedece, así como tu cuerpo solo obedece a las reacciones de ti, de vosotros
como SERES que son.

Espero que lo vayas entendiendo paso a paso ahí en vuestra mente, ahí en vuestra conciencia y se
den cuenta cómo es que las cosas se están moviendo, nada se mueva por sí mismo. Nada, todo es el
hombre, todo son vosotros, hermanos, sépanlo muy bien, aclárenlo ahí en vuestra alma y en vuestra
mente, todo lo mueves tú, solo que vosotros han perdido vuestras conciencias, pero hoy por eso
estoy aquí, por eso estoy con cada uno de vosotros para decirte y para que vosotros ya no llores, no
llores pensando que es tu hermano, que es aquél que no les deja hacer las cosas, que es aquél que les
ha hecho el daño para que vosotros no puedas, no, es una correlación, es una mutualidad que forma
la atracción y por eso ves tantas cosas, pero siempre será por ti, siempre son vosotros.

En tu cuerpo siempre, las cosas que están en tu cuerpo es por vosotros la vida. Hermanos, ¿o crees
que de otra parte han venido las enfermedades? Las enfermedades físicas, corporales tienen una
causa y las enfermedades son los efectos y vosotros eres la causa y por eso hay manifestaciones
físicas, agradables y desagradables, pero son tuyas, no ha descendido de nada, de nadie, nada a tu
cuerpo, todo fluye, todo ha salido de ti mismo; y te digo, todo vuelve a ti en su momento.

Hermanos bien amados, Yo les bendigo, Yo les bendigo a todos, Yo deseo esa comprensión tan
grande, ese amor, deseo que empieces a trabajar estas fuentes divinas, que estas fuentes habrán de
quitar todo, habrán de transformar todo, todo y tus pasos serán bien dados en este mundo. Yo les
bendigo a todos y les digo váyanse en paz, salgan rejuvenecidos, les digo, rejuvenezcan, porque
tienes el poder, les he dicho, de rejuvenecerse, solamente basta creerse que son los SERES auténticos,
los SERES poderosos, los SERES eternos, y si son eternos, ¿qué habrá de viejos?, ¿qué tendrás en
oposición, mis bien amados? ¿Acaso no el cuerpo, el corazón, tu corazón, tu cuerpo, acaso no la
circulación de tu sangre, acaso no los nervios que manejan vuestros órganos no estarán plenos?
Cuando vosotros creas que eres el eterno, ¿qué estará en discordia? Pues no habrás discordias, mis
bien amados, en tu cuerpo, no parecerán dos como hoy parecen.

Yo hasta aquí os dejo este relato para vosotros, es tuyo, es de vosotros, si vosotros me dijeres de
dónde traigo esta enseñanza, Yo os te diré y digo, de ti, de ti, mis bien amados, es lo que vosotros
tienes dentro de ti y no sabes, porque no te crees realmente que eres el SER poderoso, el creador de
tus propias cosas. Benditos sean, por esta mente, por este SER donde estoy, porque los instrumentos
míos son vosotros SERES, no es este cuerpo, no es este cuerpo mi instrumento, hermanos, sino es el
alma, eres vosotros como SER. Benditos sean, para siempre, hermanos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, en alguna ocasión me dijiste que me hablarías de mis
encarnaciones anteriores, si no hay inconveniente por parte tuya, ¿me podrías decir qué he sido,
qué he hecho y dónde he vivido en mis vidas anteriores?

Hermano, hermano mío, ¿no Yo os he hablado aquí, pues?, ¿cómo han de conocer a un árbol?,
¿cómo se conoce un árbol?, ¿y cómo se conoce un hombre? De acuerdo a como estés hoy, de cómo
seas, esto debe anunciarte de dónde vienes. Hermanos, así les digo, pues, hermano mío, solo acepta,
solo ahí en tu interno acéptate, acepta lo que has sido, lo que estás siendo, porque esto te hará saber
de dónde vienes.

Hermanos, son como las cosas aquí en tu tierra, un hombre que se embriaga, ¿dónde se embriaga?
Cuando lo ves embriagado y dices, viene embriagado. ¿Dónde es que se embriaga? Pues igualmente
tus hechos revelan de dónde vienes, solamente ponte atención a ti mismo y ya te conoces y
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acéptate, si te aceptas estás dando el paso suficiente al cambio; y tus hermanos te contemplarán y
sabrán que has cambiado, que estás cambiando y así eliminarás tu pasado, así le darás paso a que
esas energías que viviste en otros tiempos, sean convertidas en esa energía nueva y verás y entonces
la vida es plena.

Esto os te puedo decir, hermano, y os puedo decirles a todos mis hermanos, porque eres bendito y
porque con esto estás abriendo la puerta al oído de tus hermanos igualmente como tú. Esto os digo,
hermano mío, no te digo más, lo demás lo habremos de hablar en vuestro interno, lo habremos de
murmurar allí contigo mismo. Mis bien amados, benditos sean, pues, y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


